

## グリーンスクール発表会



昨日、5・6時間目にグリーンスクールの発表会を行いました。グリーンスクールが終わってすぐに、3日間で行ったことやそこから学んだこと、そしてグリーンスクールの目的のひとつであった「友達の良さを見つけること」について、生徒個々が分担を決めて班新聞を作成しました。

今回はそれを口頭で発表しました。司会進行も含め、それぞれが出来る限り原稿を暗記して前を向いて発表しようと努めていました。スタンツ優秀班には再演をしてもらい、盛り上がりました。たくさんの保護者の方にもご参観いただきました。いかがだったでしょうか。



今後もこういう機会をたくさん踏んで表現力の向上を図っていきたくて考えています。



スタンツ優勝班の演技“恋ダンス”

### スタンツ

優勝 1組4班  
「恋ダンス&1年あるある」  
準優勝 2組6班  
「ジェスチャーゲーム」

### 【参観いただいた保護者の皆様の声】

- グリーンスクールの発表、よかったです。声も出ていたし、前を見てしっかり発言できていたし、がんばってたと思います。全体的には、もう少し声が届いていたら…と思う所が多かったです。しかし、メリハリができて、さすが中学生だなと感心しました。
- 本日、グリーンスクールの発表を見学させていただき、子供達の緊張が伝わってきましたが、みんな声を出して発表して班で協力し合っている姿がとても良かったです。
- 各班が工夫して楽しませたり、クイズで考えさせたり、保護者も一緒に笑ったり、とても有意義なグリーンスクールだった事が伝わりました。有難うございました。
- みんな楽しそうで見ているこっちまで楽しくなりました。グリーンスクールの写真も見れたし、様子がよくわかって良かったと思います。
- 参観日ありがとうございました。美術の授業、静かでビックリしました。クラスやグリーンスクールの様子も見れて良かったです。



### = ご案内 =

12日(月)の1時間目の道徳は、和木町在住で人権擁護委員の山本和彦さんを講師にお招きしての合同授業です。保護者の皆様のご参観も歓迎いたします。

1時間目 : 8:35~9:25  
於 : 多目的スペース(2F)

